



aniversario
ASOCIACIÓN
INTERNACIONAL DE
**Ciudades
Educadoras**

Manzanares, 30 de noviembre 2020



**continuamos transformando
personas y ciudades
para un mundo mejor**

Concejalía
de Educación



Ayuntamiento
de Manzanares

MANIFIESTO MANZANARES CIUDAD EDUCADORA 2020

El próximo 30 de noviembre se celebra el día de la Ciudad Educadora, Manzanares pertenece a este movimiento educativo desde hace muchos años y de forma más vinculante desde 2017.

Movimiento educativo que tiene como finalidad la construcción de una sociedad libre, responsable y solidaria, capaz de convivir en la diferencia, de solucionar pacíficamente sus problemas y de trabajar por “el bien común”.

Las personas que integran el sistema y la acción educativa de Manzanares han sabido hacer frente a los retos que la sociedad actual va inculcando y afrontar con conocimiento y habilidades la situación de la pandemia “Covid-19”, que nos está afectando a toda la Humanidad.

A pesar de la situación y dificultades que enfrentamos con motivo de la pandemia, queremos celebrar la efeméride como es debido; invitando a todos los ciudadanos de nuestro pueblo a que nos acompañen a reflexionar sobre las grandes acciones educadoras que desde todos los ámbitos se realizan, en el día a día.

Haciendo de la necesidad virtud, estamos convencidos que los retos, conflictos, acuerdos, compromisos que está generando la nueva situación, contribuyen a repensar las acciones, límites y fronteras de las diversas formas de educación que concurren hoy en día en Manzanares, así como sus posibles interacciones y posibilidades de coordinación; alumnos y profesores que imparten sus clases en parques o utilizando los equipamientos culturales, museos y bibliotecas que acogen actividades escolares, o Consejos Municipales que se comprometen con los centros educativos, todos renuevan los programas y procesos educativos y se comprometen a llenar “las mochilas culturales” de niños y niñas, docentes que se hacen presentes en nuestras casas a través de aplicaciones informáticas, o Ampas y Consejos Escolares que se hacen presentes en el entorno urbano de su escuela y reclaman o contribuyen a mejorarlo.

Los docentes, unidos a los niños y niñas de los centros escolares, han creado vínculos muy importantes que permiten continuamente apostar por la complicidad, creatividad, compromiso de educar dentro y fuera de las aulas, aprovechemos toda la ciudadanía el ejemplo que nos están dando en el gran reto de afrontar desde la normalidad, la lucha diaria contra la Covid-19.

Desde la Concejalía de Educación del Ayuntamiento de Manzanares, queremos seguir comprometidos con todos los centros educativos de nuestra localidad, agradecer vuestro trabajo, ilusiones y la creación de nuevos proyectos y programas educativos con el único objetivo de contribuir a mejorar el mundo, transformando personas.

Os invitamos a la reflexión y al trabajo conjunto, continuando con esta labor apasionante y aún más importante, de seguir trabajando por una Ciudad Educadora donde aprender y cuidar nuestras vidas y nuestro entorno.

GRACIAS A TODOS LOS QUE HACEIS POSIBLE CREER EN CAMBIAR EL MUNDO DESDE LA CIUDAD EDUCADORA DE MANZANARES, FOMENTANDO LA CONVIVENCIA, LA INCLUSIÓN, LA IGUALDAD EN LA DIVERSIDAD, LA JUSTICIA SOCIAL, LA SOLIDARIDAD Y LA PAZ.